Senioren



Truthahn drei Tage lang in Salzlake eingelegt, und dann zu Hause sieben Stunden im großen Ofen gebacken.

tober 2014 erstmals eingeladene Gruppe von Musikanten spielt seither mit etwas Fluktuation begeistert zusammen und trat zuletzt bei der Landesgartenschau auf. Unter der Leitung von Petra Hamberger üben die Kaisermusikanten an jedem 1. und 3. Montag von 11.00-12.30 Uhr in der Kaiserstiftung. Über weitere Mitspieler mit den Musikinstrumenten Block- oder Querflöte, Zither, Gitarre, Geige oder Hackbrett würde sich die Gruppe sehr freuen! Weitere Informationen erhalten Interessenten gerne unter 089/611 0122 80 oder kaiserstiftung@hohenbrunn.de.

Carol berichtete über die Tradition, die sich aus dem ersten Thanksgiving Fest im Jahre 1621 entwickelt hat. Damals feierten die englischen Pilgerväter in Amerika zusammen mit den Ureinwohnern drei Tage ein Fest des Dankes für ihr Überleben im ersten Winter mit Hilfe der Indianer. Es ist heute der wichtigste Feiertag in Nordamerika, an dem die Großfamilie zusammenkommt, gemeinsam kocht und bei einem Festessen in besinnlichem Rahmen für alles Gute dankt, was sich im Laufe des Jahres ereignet hat.

Essen über'n Tellerrand - Thanksgiving

Mit einem kleinen Koch Team bereitete sie in der Kaiserstiftung die traditionellen Beilagen zu: Süßkartoffelpüree mit Pekanüssen, Kartoffelstampf verfeinert mit Kräuterfrischkäse, die würzige Brotfüllung, Auflauf mit grünen Bohnen, Rosenkohl, Bratensoße und Cranberry-Marmelade. Ein Gast griff beherzt zu und zerlegte gekonnt das große Geflügeltier. Den Abschluss bildete ein Kürbiskuchen mit Frischkäse-Decke. "Jeder isst an Thanksgiving so viel, bis der Hosengürtel aufgemacht werden muss", kommentierte Carol.

Persönliche Begegnung in kleinem Kreis fördert Integration und gegenseitigen Austausch – nach diesem Motto lädt der Helferkreis Asyl Ottobrunn / Hohenbrunn immer wieder zum "Essen über'n Tellerrand" in der Kaiserstiftung ein, bei dem gemeinsam gekocht und gegessen wird.

Auch 2025 wird es weiterhin das beliebte Essen über'n Tellerrand geben – genaue Daten sind im monatlichen Programm der Kaiserstiftung zu finden.

Der Einladung zum Thanksgiving – Kochen und Essen am 26. Oktober folgten 27 Teilnehmer, Einheimische, Migranten, Flüchtlinge, u.a. aus Bulgarien, Bosnien, USA, Kamerun, Ruanda, Irak und Afghanistan. Dick eingewickelt in Alufolie ruhte der 17 kg schwere "Turkey" auf dem großen Schneidebrett, als sich die Gäste um die Kochtheke versammelten. Carol Zajac hatte den



Amerikanisches Thanksgiving in der Kaiserstiftung

Fotos: Helferkreis Asyl Ottobrunn/Hohenbrunn